1-11-24

**LEGISLATIVO** 



infobae

## Sheinbaum reacciona con dureza a renuncia de ministros: "Nos están provocando"

La presidenta insistió en que ella fue electa por el pueblo de México y el proyecto del ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá va contra la ley





La presidenta reaccionó a la renuncia de los 8 ministros de la corte | Foto: Gobierno de México

La mañana de este jueves 31 de octubre, la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo** reaccionó ante la prensa mexicana a la renuncia presentada por un total de ocho ministros de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación** (**SCJN**) por lo que remarcó que ellos no **estaban por encima del pueblo** por la siguiente razón.

Desde el **Salón Guillermo Prieto** de **Palacio Nacional**, la mandataria federal informo que los ministros lo que están haciendo es provocar al Gobierno de México esperando **ser llevados a juicio político**, pues basta recordar que la mandataria ha hecho énfasis en que están violando la Constitución, por lo que adelantó que no caerían en provocaciones.

"Están provocando. ¿En qué sentido? Quieren que la presidenta los lleve a juicio político... no lo vamos a hacer por más que estén violando ellos la Constitución porque es lo que ellos quieren, todavía pienso yo - qué bien pensada soy-, que hay ministras dentro de esos 8 que van a recordar sus clases, su historia y cómo van a pasar a la historia, porque ellos saben que están tomando una decisión política no jurídica en contra del pueblo de México en favor de ciertos grupos de interés", dijo.

Sheinbaum reacciona con dureza a renuncia de ministros: "Nos están provocando" - Infobae